



Thématique : Un souvenir qui m'est cher en lien avec le Conseil scolaire Centre-Nord

Dans le cadre du 25^e du Conseil scolaire, nous souhaitons vous inviter à participer à une activité de musée spontané.

Un musée spontané est une exposition temporaire créée par les gens.

Les gens sont invités à apporter un objet. Dans ce cas-ci, l'objet doit être représentatif d'un souvenir qui vous est cher en lien avec le Conseil scolaire. Il peut s'agir d'une lettre, d'une tasse, d'une photo, etc.

Chaque participant écrit une étiquette pour son objet afin de le présenter. Soyez bref, quelques lignes suffisent. Inscrivez votre nom sur la carte. Un format grandeur carte postale est parfait.

Sur place, nous aurons des tables avec des présentoirs et des cadres pour vous aider à mettre votre objet en valeur. Il vous suffira de venir nous remettre votre objet à votre arrivée.

Vous n'êtes pas obligé de rester près de votre objet toute la soirée. Avant et après les présentations de la soirée de reconnaissance, les gens pourront circuler et échanger.

Un musée spontané est éphémère ne durant généralement que quelques heures. Il vise plutôt sur le rassemblement des gens, la situation invitant les conversations à travers des histoires, de l'art et des objets.

À la fin de la soirée, vous rappelez votre objet avec vous!

Nous espérons que vous serez nombreux à participer et qui sait? Peut-être serez-vous tentés de refaire l'expérience dans votre communauté scolaire?

Vous avez des questions concernant le musée spontané? Contactez-moi :
mverret@centrenord.ab.ca